

Presseinformation

Sparkasse analysiert gefährdete SB-Einrichtungen

Meiningen, 10. März 2016

In enger Zusammenarbeit mit den Sicherheitsbehörden hat die Rhön-Rennsteig-Sparkasse ihr Konzept zum Schutz ihrer Kundencenter, Filialen und SB-Einrichtungen analysiert und überarbeitet. Ursache dafür waren die in den letzten Wochen in Thüringen und den benachbarten Bundesländern vermehrt aufgetretenen Fälle von Gefährdungen wie Sprengung von Geldautomaten und Raub. Dabei wurden fast immer massive Zerstörungen angerichtet, selbst vor Anwohnern in unmittelbarer Nähe machten die rücksichtslos handelnden Täter keinen Halt.

Geldautomat in Sülzfeld wird umgesetzt

Frank Krüger, verantwortlicher Sparkassen-Regionalleiter, sagte gegenüber der Redaktion: „Das ist eine erste Maßnahme auf Grund der Analyse. Der Geldautomat in Sülzfeld wird ab 14. März 2016 abgebaut. Nach Schaffung der baulichen Voraussetzungen im Meininger Klinikum ist die Wiederinbetriebnahme für Mitte April geplant.“

Der Sülzfelder Standort befindet sich in unmittelbarer Nähe einer Tankstelle und gilt daher als besonders gefährdet.